



たんぽぽぐみ



♡朝の礼拝♡

進級当初は、なかなか集まらなかった朝の礼拝ですが、今では保育者が「礼拝するよ」と声をかけると、おもちゃを片付け集まる子どもたち。時には友だちの名前を呼び「れいはいするよ」と言ってくれる子もいます。お祈りでは、小さい手をぎゅっと握りしめ「アーメン」と声を揃えます。讃美歌では、歌を覚え口ずさむ子やリズムに合わせて体を横に揺らす姿が可愛いです。出席確認で自分の名前を呼ばれると元気よく「はい」と手をあげて返事をしてくれます。



♡お絵描きタイム♡

室内の壁に画用紙を貼りクレヨンで描いたりシール貼りをしたりしています。登園後、クラスに入ると、「かきかき」「ぺったん」と言ってクレヨンとシールを出して欲しいと伝えてくれます。クレヨンもただ手に取るのではなく、好きな色を選ぶ姿も見られます。大きな画用紙すでに5枚目です！沢山描いてシールを貼っています。



♡氷遊び♡

幼児組のお兄さんお姉さんが氷で遊んでいると、興味津々で見に行きました。ツルツルした感触、大きさや触ったときの冷たい感覚、砂がついたときのザラザラ感も触って楽しみました

すなをかけてみよう



コンビカーが大好きなたんぽぽ組さん。園庭に出るとコンビカーが置いてある倉庫の前で待ち、コンビカーを出してもらおうとニコニコ笑顔で乗って行きます。猛スピードで走り運転が上手です。幼児組さんがガソリンを入れている様子を見て真似しています。



ここに付けて



コンビカーだして